



交通少年団出動

一燈照隅

その立場立場でなく、ではならぬ人になる

発行 平戸市立平戸小学校 文責 校長 永田健治
児童数 346名 教職員数 33名
創立149周年



発行：平戸市立平戸小学校 〒859-5121 平戸市岩の上町1509番地 TEL：0950-22-9230
E-mail：hirado-syo@educet03.plala.or.jp ホームページ：平戸市立平戸小学校」で検索



令和5年もあと9日
よいお年をお迎えください
充実した2学期でした

と終わりです。月日の流れの感じ方は人それぞれですが、私にとつては「あっ」という間でした。2学期の間、子供たちの命に係わる大きな事故・事件がなく過ごせたことを素直に喜びたいと思います。

また、子供たちは日々の授業や学校行事、PTA行事などをとおして心身共に大きく成長しました。これも保護者や地域の皆様の学校に対するご理解、ご協力のおかげです。心から感謝申し上げます。

年末ご多忙の折ではございますが、お体にお気をつけて良き年をお迎えください。

12月8日(金)、5年生が10月に収穫したお米を使って、ご飯とみそ汁の調理実習を行いました。当日は、食生活改善推進員の皆さんから、おいしいご飯の炊き方、豆腐の切り方、煮干しから出汁のとり方などを丁寧に教わりました。

また、稲のお世話をしていたいただいた丸田さんもお招きし、新米のご飯とみそ汁と一緒に味わいました。丸田さんからの戦争当時のお話から平和への感謝と食の大切さを学びました。



12月12日(火) 全学年、平戸市学力調査を行いました。初めて学力調査を受ける1年生も真剣に取り組んでいました。

本調査の主な目的は、各学年の学習内容が確実に習得されているかを分析し、課題については補充指導や授業改善を行い、学習内容の積み残しがないようにして、次の学年につなげることです。

近年の学力調査は、グループでの話合いの様子など学校生活の場面を題材にした問題が目立ち、思考力と知識のバランスが問われます。結果は1月下旬に届きますので、個人票と共に保護者の皆様にもお知らせします。



食べるまでが学習です

学習内容は定着したかな



このハートの葉には、友達やクラスへの感謝の気持ちがかめられたメッセージが書かれています。「○○さんへ、いつも一緒に帰って、いっぱい話しかけてくれてありがとう。」「スリッパをならべてくれてありがとう。」「○○先生へ、怒ると怖いけど笑顔をくれてありがとう」など。

ハートの葉が増えるたびに心が温かくなります。

1階渡り廊下にハッピーの木が掲示されています。ハッピーの木には、毎日ハートの葉が増えていきます。



ハートの葉でいっぱい

令和5年度 卒業式

令和6年 3月19日(火) 予定

- 「特選」
 絵画 1年 井吉風歌
 3年 俵屋大也
 版画 3年 上村月愛
 「入選」
 1年 大川勝聖
 他28名



入賞者紹介

第69回子ども県展 特別賞
 「造形教育研究会賞」
 版画 1年 下田晴道